



“Cuida tu corazón
y hallarás
la fuente de la vida”
Prov. 4,23



El día **5 de junio** del 2014, nos reunimos las junioras con la hermana Adelaida en la Casa Madre, con el fin de tener un encuentro entre nosotras para conocernos y compartir nuestras vivencias y para reflexionar como está nuestro corazón desde **nuestra identidad** de **Franciscanas Misioneras de la Madre del Divino Pastor**.

Este encuentro ha sido para nosotras una experiencia muy grata, porque nos ha permitido conocernos a un nivel más profundo, no solamente desde lo exterior sino también desde lo interior. Cada una expresó como está su corazón desde la vista, voz, oídos, manos y pies.

Desde nuestras realidades diferentes hemos constatado que tenemos en común el deseo de profundizar en nuestro seguimiento a Jesús, desde nuestro carisma para vivir a fondo nuestra identidad de mujeres consagradas.

Terminamos nuestro encuentro con una oración en el sepulcro de nuestra Madre Fundadora teniendo como eco de fondo el pasaje de la Samaritana. Y para finalizar, recibimos un símbolo que hizo alusión a la fuente.

Guinette y Firmine (Benin)

Susana (Portugal)

Ada (El Salvador)

ENCUENTRO INTERFRANCISCANO

Del día **6 al 12 de julio** de 2014, participamos de un **encuentro interfranciscano de jóvenes en formación** que se ha realizado en **Ávila** en la casa de las hermanas Clarisas. Hemos estado miembros de distintas congregaciones: Hermanas Terciarias Capuchinas, Hermanos Menores Franciscanos Capuchinos y nosotras, Franciscanas Misioneras de la Madre del Divino Pastor.

El tema de formación se titulaba: **"La experiencia de Dios de Clara y Francisco de Asís, una forma de vida franciscana contemplativa"**. Con la aportación de nuestro hermano Jesús María (OFM Conv) y nuestra hermana María (OSC) y con el ponente invitado Juan Martín Velasco, hemos constatado que la experiencia de Dios ha de ser fundante en nuestra vida, así como la dimensión orante y contemplativa en nuestras realidades cotidianas, desde nuestro modo de ser y hacer.

Compartimos con vosotras nuestros ecos personales, ya que la experiencia de Dios de Francisco y Clara de Asís, nos ha hecho descubrir la **importancia de nuestra vida orante y creyente como hermanas franciscanas**, teniendo como rasgos principales, la **humildad y sencillez**. Y desde una relación profunda con Dios, vamos descubriendo su voluntad para poderla realizarla. Los temas desarrollados nos han ayudado a interiorizar que nuestra mirada tiene que cambiar desde el ejemplo de Francisco y Clara de Asís, adentrándonos en sus palabras **"Tener el espíritu del Señor y su santa operación, orar continuamente al Señor con corazón puro"** (2R 10,9, RCI 9-10).

También consideramos importante la experiencia de **compartir** en pequeños grupos y el **ambiente fraterno** que hemos creado, ya que cada una desde su realidad ha podido expresar su vivencia personal y todas confluímos en un mismo centro, nuestro seguimiento a Jesús.

Por otra parte, tuvimos la posibilidad de tener una visita guiada al CITES (Centro Internacional Teresiano Sanjuanista, Universidad de la Mística). Además hemos visitado el monasterio de la Encarnación y la casa natalicia de Santa Teresa de Jesús, hemos dado un paseo por la ciudad y esto nos ha permitido convivir de una forma distinta.

Damos gracias a Dios por este tiempo de formación y a las hermanas Clarisas por su acogida, cercanía, y apertura en su casa. También damos gracias a nuestras hermanas de Congregación que nos han posibilitado participar en este encuentro que nos ha hecho mucho bien y nos invita a dar continuidad en nuestra realidad personal y comunitaria.

Un abrazo fraterno de vuestras hermanas:

Ginette DEDEOU

Fimine LOKO

Susana Cruz

Ada Hernández

